
PlantaDoce.

Empresa

Ribera Salud construye un nuevo centro de salud en Alicante por más de cinco millones

En abril, el Gobierno valenciano decidió derogar el sistema Alzira, por el que se devolvía a la gestión pública la sanidad en la región. El grupo empresarial mantiene en la actualidad la gestión de tres hospitales.

PlantaDoce
10 sep 2018 - 10:06

Ribera Salud amplía su negocio en Valencia. La entidad privada ha iniciado las obras de construcción del nuevo centro de salud integrado (CSI) de Aspe (Alicante). **El plazo del proyecto está estimado en doce meses de ejecución y cuenta con un presupuesto de más de cinco millones de euros.**

La iniciativa está siendo gestionada por Vinalopó Salud, entidad bajo la titularidad de Ribera Salud, que gestiona el Hospital Universitario del Vinalopó (Elche). **El nuevo CSI tendrá 3.600 metros cuadrados partidos entre dos plantas**, según ha avanzado *Alimarket*.

En abril el Gobierno valenciano, respaldado por Carmen Montón, actual ministra de Sanidad, decidió no prorrogar el sistema Alzira, modelo por el que Ribera Salud era el único gestor de la sanidad pública en la región.

El Hospital de la Ribera ya ha pasado a ser gestionado por la Generalitat Valenciana, mientras que los centros de Torrevieja, Elche y Dénia continúan gestionados por la organización privada.